
Auf Nachfrage des SkB Piéla, ob es schon eine definitive Zeitschiene zur Realisierung gebe, erläuterte 
Frau Paar, dass das Projekt noch in der ersten Entwicklungsphase sei. Die Umsetzung werde in den 
Kommenden Monaten erfolgen.  
 


